



Trainingsreise mit PGA Pro Paul Dyer

02. – 09. November 2024

Denia Marriott La Sella Golf Resort & Spa*****
Jesús Pobre / Alicante

Enthaltene Leistungen:

- 7 Übernachtungen im Standardzimmer
- Frühstück
- 5 Greenfees: 4x La Sella, 1x El Bosque
- Trolley an den Golftagen
- 2 Stunden Driving Range pro Golftag
- 1x Eintritt zum Spa-Bereich
- Mietwagen je 2 Personen im Zielgebiet
- Training und Begleitung durch PGA Pro Paul Dyer

Zusätzliche Informationen:

Mindest-Teilnehmerzahl: 7 Personen.

Der Preis gilt bis 15.07.2024

Pro Person: € 1.945
(EZ-Zuschlag € 315)

Flüge nach Alicante buchen wir gern tagesaktuell für Sie.

Bedingungen:

Anzahlung 30%. Restbetrag fällig 6 Wochen vor Reiseantritt. Der Veranstalter kann die Reise absagen, wenn die oben genannte Mindest-Teilnehmerzahl nicht bis 4 Wochen vor Reisebeginn erreicht ist. Preise und Leistungen gelten vorbehaltlich Verfügbarkeit, darüber hinaus gelten die allgemeinen Reisebedingungen der GTN Golf Travel Network GmbH.

golf travel network



Hotel: Das Dénia Marriott La Sella Golf Resort & Spa ist 10 Minuten mit dem Auto von Dénia und Jávea entfernt und liegt an der Costa Blanca, direkt am Golfplatz La Sella und am Naturpark Montgó.

Die 186 Zimmer verfügen über ein Marmorbad, Klimaanlage, Sat-TV und Telefon. WLAN steht den Gästen kostenfrei zur Verfügung. Die Anlage verfügt über einen Pool und ein Restaurant, das traditionelle mediterrane Gerichte anbietet. Zusätzlich laden eine Poolbar, eine Lobbybar und eine Jazzbar zum Verweilen ein.



Golf: Im Denia Marriott La Sella Golf & Spa Resort kommen Golfer aller Spielstärken auf ihre Kosten. Es gibt eine gut ausgestattete Academy, zahlreiche Trainingsmöglichkeiten mit einer neuen Short-Game-Area und drei verschiedene Neun-Loch-Schleifen, die der ehemalige europäische Ryder-Cup-Kapitän José María Olazábal konzipieren durfte.

Wer es vorzieht, zwischen zahlreichen hübschen Pinien zu schlagen und einen Blick auf den Berg Montgó im gleichnamigen Naturpark zu erhaschen, ist auf dem Kurs "Llebeig" gut aufgehoben. Der Kurs "Gregal" wartet dagegen mit teils kniffligen Wasserhindernissen auf, und die Schleife "Mestral" bietet dank ihrer landschaftlichen Erhebungen immer wieder einen atemberaubenden Meerblick.

